

# El Fanatismo y la Razón

¿Cuál es la problemática?

El fanatismo enfocado en el deporte.



¿Cuáles son las consecuencias del fanatismo?

intolerancia, violencia, comportamiento irracional, entusiasmo desmedido y antipatía.



¿Qué buscamos?

Encontrar la forma de superar el apasionamiento excesivo y proponer alternativas para crear espacios más tolerantes y empáticos.



¿En donde se identifica esta problemática?

En la ciudad de Cali, ya que es un claro ejemplo de caos y violencia por el fanatismo deportivo.

¿En que tipo de personas se observa este comportamiento?

Se puede evidenciar mayormente en personas jóvenes entre los 18-25 años de edad.



¿Cómo queremos ayudar a los jóvenes?

Con la creación de una aplicación, en la que puedan encontrar espacios seguros para hablar, conocer, aprender y ser escuchados



¿Cuáles son los objetivos de esta aplicación?

En Felicidad-App podrás estar en contacto con diferentes usuarios que estarán a disposición en el horario que escojas, ya sean para atención psicológica o para discutir temas de interés en un espacio seguro.

- Descubrir nuevos intereses.
- Tener un espacio para escuchar a los demás y ser escuchados.
- Hablar y expresarnos.
- Tener apoyo emocional de profesionales



## Nombre del reto:

Por años, ha sido evidente como el fanatismo religioso, deportivo, político ha generado tensiones y violencias entre los grupos participantes, incluso entre miembros de las mismas familias. Propongan una manera innovadora de poner opuestos en diálogo superando el apasionamiento por su propia visión hacia una cultura de la empatía.

## Integrantes:

**María José Rivas**  
**Juan David Castro**  
**Daniela Perlaza**  
**Laura Midori Rodríguez**  
**Sebastián Montoya**

**Michelle Molina Parra**  
**Juan Andrés Ricci**  
**Mario Tafur**  
**Sofía Gómez**  
**Danna de la Cruz**